

# あしたも えがおで



～#もっと！まつよう～ まつよう校長だより 2024. 6.10. NO. 3

## 6月の壁面(生徒昇降口)



6月に入り、アジサイの花が色づく季節になりました。生徒昇降口の壁面も、子どもたちのアート作品で季節感を楽しむことができます。どうやら今年は、例年よりも遅い梅雨入りになりそうです。

先月の学部別運動会、体育祭には、たくさんの保護者の皆さん、地域の皆さんに来場いただき、誠にありがとうございました。温かい声援を受け、子どもたちは最後まで力いっぱい取り組むことができました。進行、競技、応援、デコレーションなど、子ども一人ひとりのできること、良いところを発揮できた素晴らしい運動会、体育祭でした。

今年度、運動会、体育祭を実施するに当たり、参観者の制限をするかどうかについて話し合いました。様々な意見がありましたが、「子どもファーストで考えたいです。子どもたちは、保護者だけでなく、普段関わりのある放課後ディサービスの方、地域の方にも見てほしいと思っていますよ。」と言った教員の発言で、制限せず広く案内することに決まりました。今年度の学校経営の重点目標に掲げた「子どもを主語にした学校づくり」の実現に向けた「はじめのいっぽ」でもあったように感じました。今後も、学校行事を含め、子どもを中心置いて対話を重ね、課題を解決していく過程を大事にしていきたいと思います。

## 寄宿舎でのひととき



今月から、月1回、寄宿舎で夕食を取ることにしました。初日の4日に寄宿舎に行くと、玄関にはウェルカムボードが置いてありました。自ら案内役を引き受けてくれた生徒は、放送があるまで食堂に入らない決まりがあることや食事後の片付け方など、実際に分かりやすく丁寧に教えてくれました。そして、玄関まで一緒に行き、「また、来てくださいね。」と最後の見送りまで完璧で、プロのような接待でした！！心のこもった最高のおもてなしでした。相手のことを使って自分で考え行動できる生徒の姿に感動しました。